

# 智頭町「日本1/0村おこし運動」活動発表会 ―平成31年3月3日開催―

動を発表しました。 協議会が、一年間行ってきた活 那岐、 土師、 富沢の地区振興

## 日本1/0村おこし運動とは

を理念とし、住民一人ひとりが らもその集落に住もう、どうせ 自らが無(ゼロ)から有(イチ) 自分には何が出来るかを考え、 住むなら豊かで楽しい村がいい」 らという視点にたって「これか 、の一歩を踏み出す運動です。 町の活性化は集落の活性化か



活動発表の様子

#### いざなぎ振興協議 会

実施やいざなぎ販売所の設置 会議や那岐地区避難訓練の実 気に暮らせる地域づくりに向 など活気があり、安心して元 ての活動をしました。 7月豪雨後に開催した防災 また、子ども農業体験の



## 土師地区振興協議会

ました。 教室を開催し、 毎月第4 土曜日の陶芸体験 作品も出展し

弁当の仕出しもしました。 地として企業研修などを行 **核動が可能な森林セラピー** 7月豪雨災害の際には唯 農産物を使ったセラピー 基



## 富沢地区振興協議会

を実施しました。 婚活イベント「TOM-KON\_ 津市農業祭への参加。 もみじまつりなどを開催、 篭山トレッキング・豊乗寺 新たに 摂

設立。このような活動が評価 体等鳥取県知事表彰を受賞\_\_ 一般社団法人とみざわ」を また、 頑張る住民自治活動団 菌床事業部を独立し



動報告が行われました。 ウッド・デザインの産官学連携 環境大学と本町とJVCケン 表がありました。また、 生による住民自治についての発 グ」と題した地域活性化策の活 による「智頭の森ブランディン この他にも岡山県立大学の学

を通してPRをしたことをふま 智頭の食文化・伝統を料理教室 町の認知度、ファンの獲得を目 発表されました。 るなど、今後の展開についても たり、改善すべき点を明確にす え、来年度料理教室を行うにあ 標とし、「食」という切り口で 鳥取環境大学の学生は、

